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Jl Las centrales sindicales 
CC. 00. y UGT llegaban re
cientemente a un acuerdo 
con el Ayuntamiento de Ge
tafe, en virtud del cual, en 
'os obras que contrate el 
Ayuntamiento se exigirá a 
las empresas adjudicatarias 
que el 60 por 100 de perso
nal empleado, como 
mínimo, sea de Getafe. 

En Getafe existen actual
mente unos 5.000 parados, 
más otros 2.000 jóvenes en 
busca de su primer empleo. 
La máxima expectativa de 
generar puestos de trabajo 
la suscita en estos momen
tos el movimiento coopera
tivista, que va a construir 
4.500 viviendas en el deno
minado Sector 3 del Plan 
general de Ordenación Ur
bana, tal como infor
mábamos la semana ante
rior. Al parecer, el inicio en 
firme de las obras puede 
significar la creación en po
cos meses de unos 1.500 
Puestos de trabajo. 
• \El pasado domingo se ce
lebró en Leganés un festival 
artístico organizado por la 
yasa de Extremadura en 
Leganés. Felipe Lara fue el 
Presentador del acto, que se 
celebró en el pabellón cu
bierto del polideportivo. 

Alcorcen: A las dos semanas de su apertura 

EL CENTRO PSICOSOCIAL, 
VIENTO EN POPA 

Son ya numerosas las consultas realizadas por la población 
El Centro Psicosocial de Alcorcen, inaugurado el pasado día 27, 
está teniendo una excelente acogida entre la población. Se trata 
de una de las pocas experiencias que se están desarrollando en 

nuestra provincia, incluso en el país, en el campo de la 
psiquiatría comunitaria 

Un equipo interdisciplinar, ^ — » ^ — i ^ — ^ » 
dirigido por el doctor Masca-
rell y formado por psiquíatras, 
psicólogos, sociólogos, asisten
tes sociales y ATS, realiza aquí 
un trabajo de asistencia a per
sonas con trastornos psico
lógicos y de investigación y 
análisis psicosocial. La iniciati
va ha sido posible gracias a la 
colaboración entre la sanidad 
estatal (hospital de Santa Tere
sa de Leganés) y la sanidad lo
cal (Delegación de Sanidad del 
Ayuntamiento de Alcorcón). 
Junto a los profesionales eco
nómicamente retribuidos tra
bajan otros voluntariamente. 

Veinte personas han acudi
do a consulta en los primeros 
ocho días hábiles de funciona
miento del Centro, mientras 
algunas entidades locales han 
solicitado ya asesoramiento. 

SALVADOR MASCARELL: 
EJEMPLO ÚNICO 

Para Salvador Mascarell, di
rector, el éxito obtenido se 
debe a que «el Centro Psicoso
cial de Alcorcón, al igual que 
el de Móstoles y los equipos 

Salvador Mascarell, 
director: «Estamos 

haciendo realidad un 
modelo de 

cooperación. Entre 
administraciones 

central y local que se 
deber ía seguir en el 

futuro» 

que están trabajando a partir, 
de los dispensarios de Leganés 
y Zarzaquemada, es un ejem
plo único en España, según mis 
noticias. La especificidad de 
esta iniciativa viene dada por 
la colaboración entre la sani
dad nacional, administrada por 
el partido mayoritario en el 
Estado, la UCD, y la sanidad 
municipal, administrada por 
los partidos de la oposición». 
«Creo que se trata de un mode
lo de cooperación entre las Ad
ministraciones central y local 
que se debería seguir en el fu

turo si alguna vez tiene lugar 
una reforma psiquiátrica gene
ral en nuestro país. Y esto in
dependientemente de los par
tidos que estén en uno y otro 
sitio.» 

«Quiero dar las gracias 
—prosigue el director del cen
tro— a los representantes de 
los distintos organismos del 
Ministerio de Trabajo, Sanidad 
y Seguridad Social, que han ju
gado un papel importante para 
que esta iniciativa llegue a 
buen fin, particularmente al 
doctor Víctor Conde y a los 
doctores Navarro y Galván, e 
igualmente por lo que se refie
re a las autoridades municipa
les, al alcalde, José Aranda, y 
los concejales Germán Buitra-
go y Juan Uceda.» 

GERMÁN BUITRAGO: 
UN PASO MAS 

Por su parte, para Germán 
Buitrago, concejal delegado de 
Sanidad, ese esperanzador ba
lance le hace mostrarse opti
mista de cara al futuro: 

«La mayoría de izquierdas 
que gobierna Alcorcón tiene 
una confianza plena en la efi
cacia del Centro Psicosocial, 
porque las ideas y la filosofía 
general de trabajo que anima 
al equipo técnico que dirige el 

doctor Mascarell coincide con 
la nuestra.» 

«Esta iniciativa, junto con la 
próxima entrada en funciona
miento del Centro Municipal 
de Salud, se inscribe en el mar
co de una política sanitaria 
que, si bien tiene aún muchas 
lagunas, muchas insuficien
cias, tiende a poder satisfacer 
las demandas de una población 
tan numerosa y compleja como 
la de Alcorcón. Ambos centros 
funcionarán como una unidad 
de salud. El Gabinete Psicope-
dagógico, también de inminen
te creación, será la tercera pata 
del banco que estamos constru
yendo en el área de la asisten
cia sanitaria sobre sectores es
pecíficos, no tratados habitual-
mente por la Seguridad So
cial.» 

«En los próximos meses 
queremos celebrar unas jorna
das de estudio y debate sobre 
la sanidad municipal para glo-
balizar las experiencias y obte
ner conclusiones para el futu
ro.» 

Cuando salga de casa 
puede olvidar el dinero 
TARJETA I / Z J Í / 1 

Tarjeta de compra con notables ventajas: 
Dispone de una extensa organización 
nacional e internacional de 
establecimientos adheridos. 

*•• Puede llevar incorporado el Servicio 
MULTICARD que le da acceso a la 
mayor red de cajeros automáticos en 
España. 

MULTICARD 
CAJERO PERMANENTE 
Tarjeta con la que Vd. podrá disponer de 
dinero efectivo las 24 horas del día, 
laborables y festivos. 
2 5 0 cajeros permanentes 
en 1 2 0 ciudades. 

BANCO 

POPULAR I¡> 
ESPAÑOL I r ^ 

Solicite información en nuestras oficinas 
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ARANJUEZ 

• Recientemente se han 
llevado a cabo por la Joven 
Orquesta de Madrid una se
rie de conciertos en las loca
lidades de Argüida y Ciem-
pozuelos, que han obtenido 
un gran éxito entre el nu
meroso público asistente. La 
Joven Orquesta, dirigida 
por Juan José Gallego de 
Udaeta, interpretó obras de 
maestros clásicos como 
Haydn, Schumann y Mo-
zart. 

• El Ayuntamiento de Mo-
rata de Tajona ha aprobado 
un presupuesto de 18 millo
nes de pesetas para obras de 
pavimentación de calles 
que, según fuentes munici
pales, se cree se iniciarán en 
un plazo de cuatro meses. 
Esta obra es financiada en 
un 75 por 100 de su coste 
total por la Diputación Pro
vincial, y el 25 por 100 me
diante contribuciones espe
ciales de los vecinos. Tam-
bién hay que señalar el ini
cio de las obras de 
ajardinamiento de la pisci
na jnunicipal, que cuenta 

'con un presupuesto de dos 
millones cuatrocientas mil 
pesetas. Igualmente la Cor
poración aprobó, el pasado 
28 de abril, el presupuesto 
ordinario del Ayuntamien
to, que este año se eleva a 31 
millones de pesetas. 

MLas empresas de ambu
lancias de Aranjaez Cañero 
y Arrebola han sido denun
ciadas a las autoridades ju
diciales por la facturación 
de servicios a la Seguridad 
Social que no han sido pres
tados. La facturación de es
tos servicios no realizados 
se eleva en el caso de la em
presa Cañero a 109.200 pe
setas, mientras que el pre
sunto fraude realizado a la 
Segundad Social por la em
presa Arrebola es de 811.968 
pesetas. 

• El Ayuntamiento de Ar
ganda aprobó en el pleno ce
lebrado el pasado día 4 un 
expediente de modificación 
del presupuesto de fiestas 
con el fin de que la Corpora
ción asuma la gestión eco
nómica de la plaza de toros 
de la localidad. También se 
aprobó un pliego de condi
ciones para la mejora de to
dos los viales de la locali
dad. Con estas obras, cuyo 
presupuesto asciende a un 
total de 43 millones de pese
tas, se pretende pavimentar 
todas las calles de la locali
dad. Igualmente fue apro
bado por el pleno un expe
diente de renovación de 
alumbrado, con un presu
puesto de 19 millones de pe
setas, y cuyas obras ya 

yestán iniciadas. , 

La Federación Castellana no llevó a los festejos ninguno de los equipos comprometidos 

ESCÁNDALO BOXISTICO EN SAN MARTIN 
El Ayuntamiento de San Martín de la Vega está estudiando, a 
través de sus servicios jurídicos, la posibilidad de querellarse 
contra la Federación Castellana de Boxeo por incumplir un 

contrato firmado y pagado por el que se iba a celebrar una velada 
de boxeo en la mencionada localidad durante los días de las fiestas 

patronales 

según el concejal «la realidad 
es totalmente al contrario». 

Conocidos los equipos parti
cipantes, el Ayuntamiento en
carga los carteles publicitarios 
y comienza los preparativos 

Todo comienza el 24 de mar
zo, cuando el Ayuntamiento 
recibe una carta de la Federa
ción Regional de Boxeo del 
Centro, comunicándole un 
presupuesto de 112.000 pesetas 
por el traslado y actuación de 
los boxeadores de dos equipos 
amateurs y por la instalación 
del ring. Ño estaban incluidos 

. aquí, y asi lo hacía constar la 
carta, los gastos de publicidad, 
billetaje, personal de control y 
ambulancias. 

Según el concejal Fermín 
Alejo, conocido el presupuesto, 
la Corporación lo aprueba y el 
día 20 de abril este concejal 
abona el importe del combate, 
mediante talón bancario. Ese 
mismo día el presidente de la 
Federación, señor Bibiano 
Díaz, comunica al Ayunta
miento de San Martín, para 
efectos de publicidad, que tras 
haber mantenido varios con
tactos, los equipos que definiti
vamente actuarán en el pueblo 
serán los del Club de Boxeo 
Amateurs del Rayo Vallecano 
y el de los Ferroviarios, trans
mitiéndole la advertencia de 
que en los carteles debería fi-

furar la Federación Regional 
e Boxeo como la organizadora 

del combate y el Ayuntamien
to como simple colaborador 
con dicha entidad, cuando 

Ante el manifiesto incumplimiento de 
contrato, el Ayuntamiento 

ha decidido querellarse contra el organismo 
federativo 

V J P 1 i 1 • 

Los vecinos de San Martín de la Vega no pudieron ver la velada 

para la organización del espec
táculo. 

UN DÍA ANTES 
DEL COMBATE NO HAY 

EQUIPOS 
Cuando ya todo estaba pre

visto, es decir veinticuatro ho
ras antes de que se celebrara el 
combate, el alcalde de la locali
dad recibe un telegrama de la 
Federación Regional de Boxeo 
del Centro, diciéndole que sen
tía mucho comunicarle que no 
había equipos para la velada 
de boxeo, que tenía prevista 
para el día siguiente, es decir 
el 25 de abril. Ante la sorpresa 
de toda la Corporación, el en
cargado de deportes acude al 
presidente de la Federación y 
pide una explicación del ten13' 
a lo que el señor Bibiano Díaz 
contesta que él no es responsa
ble del caso y lo único que pue
de decir es que no hay equipos 
para el combate por causa de 
las vacaciones de Semana San
ta, cuando según el concejal 
encargado, antes de esa fecha 
habia afirmado al Ayunta
miento que no existiría ningún 
problema. 

«La indignación fue gene
ral—, comenta Fermín Ale
jo—, pues era una muestra mas 
de cómo funcionan en este país 
los organismos directivos del 
deporte. No sólo es vergonzoso, 
sino que además ha causado 
graves perjuicios económicos 
al Ayuntamiento de San Mar
tín y si es necesario, pensamos 
demandar a estos señores.» 

Para prevenir y detectar los tumores 
entre la población femenina 

CAMPAÑA CONTRA EL 
CÁNCER EN ARGANDA 

Organizada y gestionada por el Ayuntamiento de Arganda, se ha 
iniciado con bastante aceptación en la localidad la primera 

campana de prevención del cáncer de matriz. Esta campaña, 
que está siendo dirigida por el doctor César M. Fortuny, se 

inauguró la pasada semana con una conferencia sobre el tema y 
con la proyección de una película de carácter científico en la 

que se abordaba la temática a la que trata de hacer frente esta 
primera campaña, que durará hasta el 12 de junio y que por sus 

características es una de las primeras que se celebran en 
España 

«Se pretende que todas las 
mujeres que lo deseen puedan 
ser atendidas por el equipo 
médico encargado, para lo que 
se realizarán citologías que de
terminen la posibilidad de 
existencias de este tipo de tu
mor cancerígeno en la matriz 
de la mujer y poder atajar a 
tiempo su expansión», comenta 
el alcalde de la localidad. «El 
tema de la medicina preventi
va es un tema que nos preocu
pa profundamente a toda la 
Corporación —continúa Pedro 
Diez—, y es por ello por lo que, 
además de esta experien-
cia.que no sabemos cómo pue
de resultar, tenemos organiza

do para la semana del 15 de 
mayo iniciar una campaña in
formativa de carácter psico
lógico, dirigida a los padres de 
niños en edad preescolar, en la 
que se aborden sin ningún tipo 
de tabúes todos los problemas 
de la infancia que en estos pri
meros años de vida puede su
frir el niño.» 

En esta- campaña sobre los 
problemas de la infancia se tie
ne previsto celebrar varias 
conferencias y coloquios con 
un equipo profesional y se pre
tende que los padres asistentes 
tengan una participación di
recta y activa. 

Las corridas de toros, principal atracción 

VALDEMORO ESTA DE FIESTA 
Valdemoro ha iniciado sus 

fiestas patronales el pasado 7 
de mayo con distintas activida
des deportivas. Según fuentes 
municipales, estas fiestas si
guen la tónica de años anterio
res, introduciendo en su pro
grama algo tan arraigado en 
los vecinos del pueblo como 
son los festejos taurinos. 

También se celebrará du
rante estos días un desfile de 
carrozas diseñadas y construi

das por los vecinos, que reali
zarán un recorrido por diver
sas calles de la localidad. 

En el plano cultural, la es
cuela profesional de la locali
dad ha o rgan izado un 
certamen de pintura y dibujo, 
y la Asociación de Vecinos 
hará entrega de los trofeos a 
los ganadores del certamen de 
ajedrez celebrado en días ante
riores. 

Masiva participación popular 
en los «dos minutos de silencio» 

ARANJUEZ DIJO 
NO AL TERRORISMO 
Ciempozuelos, Tielmes, Morata de Tajuña y 

Villaconejos, entre otros municipios, 
respondieron unánimemente a la 

convocatoria 
«Impresionante y unánime» son las palabras con las que los 

alcaldes de los pueblos de la comarca de Aranjuez definen el 
paro de dos minutos celebrado el viernes 8 de mayo y que 

había sido convocado por todos los partidos políticos y 
centrales sindicales en protesta por los atentados terroristas de 
la primera semana de mayo y en reivindicación de la paz y la 
libertad, así como mostrando su solidaridad con las Fuerzas 

Armadas y de Seguridad del Estado 

Ayuntamiento, no se produjo 
ningún incidente de relieve 
en esta masiva repulsa de la 
población a los actos de terro
rismo. En pueblos como 
Ciempozuelos, Tielmes, Mo
rata de Tajuña, Villaconejos, 
San Martín de la Vega..., la 
respuesta de los vecinos fue 
igualmente unánime, sonan
do, durante esos dos minutos 
de solidaridad con las Fuer
zas Armadas y en apoyo de la 
democracia, el volteo de las 
campanas de las iglesias. En 
alguno de estos pueblos, al fi
nal del tiempo de silencio es
tablecido, se dieron gritos de 
«Viva España» y «Viva el 
Rey», así como en contra de 
las organizaciones terroristas. 

En Aranjuez, según infor
man fuentes municipales, fue 
igualmente masiva la parali
zación, saliendo la Corpora
ción a la plaza del Ayunta
miento y uniéndose de esta 
manera a más de quinientas 
personas que en este lugar se 
habían concentrado. 

En Arganda, al igual que 
en los restantes pueblos de la 
provincia—, todos los miem
bros de la Corporación elabo
raron un escrito conjunto que 
fue repartido por todos los 
centros de trabajo y por todo 
el pueblo, llamando a la po
blación para que guardara 
dos minutos de silencio y se 
saliera a las puertas de las 
casas y de los lugares de tra
bajo. Estos llamamientos, que 
fueron hechos directamente 
por los miembros de la Cor
poración, tuvieron una res
puesta unánime en la pobla
ción y en las fábricas de la 
localidad, que hicieron sonar 
sus sirenas a las doce en pun
to del mediodía, en señal de 
protesta. La Corporación sa
lió al balcón del Ayunta
miento para sumarse a la 
gran cantidad de personas 
que se había concentrado en 
la plaza de Arganda. 
NINGÚN INCIDENTE 

Según fuentes del propio 
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ALCALÁ 

B La llegada a Torrejón de la 
decimosexta etapa de la Vuelta 
Ciclista a España congregó a un 
numeroso grupo de vecinos, 
tanto aficionados —que en To
rrejón hay muchos— como de 
curiosos, seguidores del aconte
cimiento. En la meta, situada 
en la antigua carretera Madrid-
Barcelona, recibieron al gana
dor de la etapa Calatayud-To-
rrejón (Alvaro Pino) numerosas 
personas, que aplaudieron cons
tantemente. En la etapa Torre-
jón-Segovia, que salió al día si
guiente, día 8, de nuevo los se
guidores de este deporte despi
dieron en la plaza Mayor a los 
ciclistas. Es de resaltar el silen
cio absoluto que mantuvieron 
todos los congregados al coinci
dir con la salida los dos minutos 
de silencio contra el terrorismo 
convocados por los partidos 
Políticos. 

B En el local del Sindicato Uni
tario de Alcalá de Henares se 
celebró hace días un acto eñ tor
no a la actuación del Ayunta
miento democrático con motivo 
del segundo aniversario de su 
Permanencia en el poder muni
cipal. Asistieron los partidos 
pCE, UCD y PTE. Hubo críticas 
V reconocimiento para esta ges
tión municipal en un clima de 
contraste sereno, y todos los 
Presentes estuvieron de acuer
do en que el Ayuntamiento de
bería propiciar estos actos don
de se revisase la política muni
cipal. 

m El Centro Municipal de Sa
lud de Alcalá va a poner 
Próximamente en marcha una 
campaña contra el alcoholismo 
V la drogadicción, que constará 
'nicialmente de una encuesta y 
una serie de actividades desti
nadas a sensibilizar a la opinión 
Pública sobre las graves conse
cuencias de ambos fenómenos 
Para la salud individual y so
cial. Se establecerá posterior
mente en la casa de socorro, sita 
en la plaza Palacio, una consul
ta de información y asesora-
miento para casos agudos y 
crónicos y actividades de pre
vención en grupo. Al frente de 
esta campaña estará el psi
quíatra del centro de salud, As-
terio Ruiz. 

9 La tercera marcha en «bici» 
de Alcalá se va a celebrar el día 
24, a las doce de la mañana. 
Saldrá de la calle Salamanca, 
Junto al ambulatorio del paseo 
del Val, y la meta estará situa
da en la Ciudad Deportiva. La 
marcha está organizada por el 
Consejo Municipal de la Juven
tud y cuenta con la colabora
ción y el patrocinio del Ayunta
miento. Los temas serán por un 
Alcalá habitable, la «bici» como 
transporte, contra la polución y 
el ruido y contra el derroche de 
energía. 

Participarán los niños de los pueblos próximos 

FERIA DEL LIBRO INFANTIL 
EN TORREJÓN 

César Vergés, presidente de la 
Comisión de Cultura: «Queremos 

que nuestros 7.000 jóvenes y más de 
20.000 niños escolarizados 

dediquen más tiempo a leer y menos a 
ver la televisión» 

«Acercar a los niños y jóvenes al libro para que lean más.» Con 
estas palabras, César Vergés, presidente de la Comisión de 

Cultura del Ayuntamiento de Torrejón, resume la filosofía de la 
primera Feria del Libro Infantil y Juvenil, que tendrá lugar en 

Torrejón del 25 al 31 del presente mes, con un amplio despliegue 
de actividades culturales, en las que los jóvenes y los niños serán 

los principales protagonistas. 

Esta primera Feria será un 
acontecimiento cultural muy 
importante no sólo a nivel de 
Torrejón, sino para los pueblos 
vecinos, a los que se ha invita
do para que sus niños partici
pen. Esta actividad se enmarca 
dentro del programa de cultu
ra del Ayuntamiento, habien
do surgido la idea de un grupo 
de profesores de EGB y siendo 
asumida y potenciada por el-
Ayuntamiento. 

DIVERSAS ACTIVIDADES 
La inauguración tendrá lu-

far el lunes día 25 en la plaza 
layor, con la apertura de los 

puestos de la Feria. El acto 
será presidido por el alcalde, 
Lope Chillón, y la comisión or
ganizadora. La presentará el 
escritor de literatura infantil 
Fernando Alonso y cerrará el 
acto el vicepresidente de la Di
putación Provincial y diputado 
de Cultura, Luis Larroque. 
Habrá cohetes, charangas y pa
sacalles y actuará la rondalla 
infantil Platero, del colegio 
Juan Ramón Jiménez, y el 
grupo de teatro Los Gerundios, 
del colegio José de Echegaray. 

Durante la semana, el Hora
rio de los puestos de libros ins
talados en la plaza será de nue
ve treinta a una treinta y de 
cuatro treinta a nueve de la 
noche. Todos los días, en el es
cenario instalado en la plaza 
habrá representaciones de tea
tro con los grupos Cristóforo 
Colombo (títeres). De la A, 
Cócktel, Zapato Viejo, Los Co
pos, Arlequín, Cariátides y el 
grupo del colegio Carlos I. Se 
realizarán lecturas de cuentos 
y teatro y habrá concursos de 
dibujo, recitales de poesía, un 
festival de canción infantil, 
charangas y pasacalles. Auto
res como Gloria Fuer tes , 
Montserrat del Amo, Consuelo 
Armijo y Carmen Vázquez fir
marán sus libros en los puestos. 
Carmelo Vega Terceño, bom
bero de Torrejón, dará una 
conferencia sobre prevención 
de incencios. Carmelo ha escri

to una guía infantil en forma 
de cuento titulada «El fantas
ma del fuego», donde se dan 
consejos a los niños en caso de 
incendio. 

Desde el día 28 del mes pasa
do y hasta el 21 de éste se está 
llevando a cabo una exposición 
itinerante de libros por cole
gios e institutos. Esta exposi
ción está atendida por expertos 
que informan y orientan tanto 
a niños como a padres y profe
sores. Ya ha sido expuesta en 
tres colegios nacionales: el Se
vero Ochoa, Platero y Príncipe 
de España, donde Felicidad 

Con esta Feria se pretende acercar la cultura a los más pequeños, lo que 
redundará en un mayor aprovechamiento de las enseñanzas escolares 

Orquín, Ramón Gago y Mont
serrat del Amo dieron confe
rencias de presentación sobre 
distintos temas. Del 18 al 21 la 
exposición estará en el colegio 
Vicente Aleixandre, donde el 
lunes, a las seis, Federico Mar
tín hablará de «Cómo jugar con 
un libro». La comisión ha ela
borado listas de libros orienta-
tivas para distintas edades, que 
se han repartido en colegios y 
librerías. 

ESTRECHA 
COLABORACIÓN 

La Comisión de Cultura ha 
mantenido contacto con profe
sores, APAS, libreros, jóvenes 
y otras entidades ciudadanas 
para la preparación de esta Fe

ria, en la que todos han colabo
rado estrechamente. Los libre
ros de Torrejón harán el 10 por 
100 de descuento, la Continen
tal Auto llevará gratuitamente 
a la Feria a los niños de los 
barrios más alejados, la Caja de 
Ahorros ha pagado la edición 
del programa, el Ministerio de 
C u l t u r a h a c e d i d o 600 
volúmenes para la exposición, 
que pasarán luego a la bibliote
ca municipal, y ha felicitado 
por esta "iniciativa al Ayunta
miento. , 

La Diputación «ha ayudado 
enormemente para que la Fe
ria salga adelante» —según pa
labras de César Vergés—, en
viando un grupo de teatro y 
pagando los gastos del alquiler 
del escenario y del equipo de 
sonido, aportando, además, 200 
libros. «Tenemos 20.000 niños 
escolarizados y más de 7.000 
jóvenes —añade el presidente 
de la comisión— y queremos 
que el libro entre en sus vidas 
y dediquen a leer más tiempo 
que a la televisión. Otro objeti
vo es potenciar la figura del 
librero en Torrejón y que no 
haya que ir a Madrid para en
contrar un buen libro. Espera
mos que la Feria pueda ser a 
n i v e l p r o v i n c i a l el a ñ o 
próximo.» 

Durante la Feria no se ven
derán libros de texto, tebeos ni 
enciclopedias. 

San Fernando de Henares: Durante 1980 

3.000 intervenciones de la Policía Municipal 
La Delegación de Policía Municipal y Seguridad 

Ciudadana del Ayuntamiento de San Fernando de 
Henares ha hecho público un resumen estadístico 

de los servicios prestados durante 1980. 

Con esta información, y según palabras del 
alcalde Ángel Fernández Lupión, «la Corpora
ción quiere que el pueblo considere a la Policía 
Municipal como algo suyo, como un servicio 
cívico a los ciudadanos con un único fin: servir 
y favorecer la convivencia ciudadana». 

Se señala también que no se regatean gastos 
para dotarla de plantilla, medios y material, y 
que sus componentes perfeccionan sus conoci
mientos a través de cursos realizados en Madrid. 

Entre las 'intervenciones citadas por Miguel 
Otero, jefe del citado cuerpo, destacan las si
guientes: por delitos y faltas contra la propie
dad, 30; auxilios prestados (enfermos, incendios, 
etc.), 75; kilómetros recorridos en 1980: 60.483; 
coches robados y recuperados, 22; denuncias por 
infracciones de circulación, 1.511; infracciones 
al realizar obras sin licencia municipal, 111, y 
daños en jardines y propiedades del municipio, 
48. También se señala la avenida de la Constitu
ción como la vía donde más accidentes han ocu
rrido, con cuatro en total. El número total de 
actuaciones, por diversos motivos, supera las 
3.000. 

Punto y final 
en la polémica 
de los colegios 

EL 
AYUNTAMIENTO 

DE ALCALÁ 
RESPONDE 

A UCD 
Ponemos esta semana punto y 

final a la polémica iniciada por 
los concejales de UCD de Alcalá 
de Henares, Vicente Cabezas y 

Mariano Rodríguez. 
Estos acusaron al Ayunta

miento de tener la culpa de 
que los nuevos colegios para el 
curso 1981-82 no estuvieran 
hechos a su tiempo por la De
legación Provincial de Ense
ñanza al no haber cedido los 
solares en condiciones. El pre
sidente de la Comisión de En
señanza, Sergio Coello, por su 
parte, manifestó a este pe
riódico lo siguiente: «Si la Cor
poración de Alcalá hubiese he
cho caso a los concejales de 
UCD, en estos momentos sólo 
estarían comenzadas las obras 
del colegio Miguel Hernández 
y no las del García Lorca, por
que votaron contra la petición 
de crédito para la adquisición 
del solar donde está ubicado. 
Estos concejales lo que tienen 
que hacer, si se preocupan por 
la enseñanza, no es seguir dan
do vueltas a estos colegios don
de ya se han comenzado las 
obras —en algún caso en con
tra de ellos— y preocuparse en 
explicar al pueblo por qué el 
colegio Camarmílla, progra
mado en 1979, concedidas li
cencias de obras y enviados los 
documentos en febrero, a me
diados de marzo sigue sin adju
dicarse y sin salir a concurso 
las obras. Este colegio es de 
sustitución de unos barracones 
y afecta a unos 900 niños, que 
aún siguen allí en unas 
pésimas condiciones.» 


